
 

LEGISLATIVO 13/3/2025  

CÁMARA DE DIPUTADOS 

"Con Cuauhtémoc hablamos de temas triviales", 

afirma Monreal tras confirmar comida con 

diputados de Morena y PVEM; los integrantes de la 

Instructora “son bastante grandecitos para admitir 

una presión”, dice 

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, negó 

que existan presiones a los legisladores que conforman la Sección Instructora 

para que se deseche el expediente de Cuauhtémoc Blanco, acusado de 

violación en grado de tentativa 

 

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal 

Ávila, afirmó que en la comida que tuvo con un grupo de diputados del Partido 

Verde Ecologista de México (PVEM )y de Morena, como Cuauhtémoc Blanco, 

“se habló de cosas triviales”. 
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“No habló él, yo estuve 15 a 20 minutos, estaban más bien hablando de temas 

triviales, pero no se habló (del desafuero), pero me reúno con constancia con 

todos”, explicó. 

En conferencia de prensa confirmó la comida que dio a conocer Latinus el 

martes pasado, día en el que también se ventilaron reuniones bilaterales 

de Monreal Ávila con tres de los cuatro diputados que integran la Sección 

Instructora, para desechar el expediente del exfutbolista acusado 

de violación en grado de tentativa. 

Monreal Ávila negó, como lo hizo el día anterior, haber presionado a los 

diputados de Morena y el PVEM que integran la Sección Instructora para 

ayudar al diputado morenista Cuauhtémoc Blanco. 

“Confirmo, la Sección Instructora tiene plena autonomía y la comisión no 

debe aceptar presión de nadie. Que resuelvan conforme a la ley y conforme a su 

conciencia, pero a nadie se le impondrá un criterio, son bastante 

grandecitos como para admitir una presión”, enfatizó. 

El líder de Morena confirmó que a la tercera comida que tuvo el día anterior 

acudieron Raúl Bolaños Cacho-Cué, secretario de la Sección Instructora, 

Eruviel Ávila, del PVEM, Enrique Vázquez y Cuauhtémoc Blanco, de Morena, 

además de Mauricio Farah, secretario general de la Cámara de Diputados. 

“Éramos seis y estuve quince minutos saludándolos, lo hago de manera 

frecuente porque son compañeros diputados y yo no oculto ninguna relación de 

trabajo”, afirmó. 

"En la comida también estuvo Cuauhtémoc, ¿verdad?", se le insistió. 

“Sí, también Cuauhtémoc”, confirmó y tras una primera pregunta en la que se 

pidió mencionar de qué temas hablaron con el diputado Blanco, porque hace 

años comentó que no le gusta el futbol. 

“Eso no es cierto. Soy puma y eso nadie me lo puede quitar, sí me gusta el 

futbol”, aclaró. 
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Además de Bolaños Cacho, vicecoordinador del PVEM, la Sección 

Instructora está conformada por el diputado panista Germán Martínez y los 

morenistas Adriana Belinda Quiroz Gallegos y Hugo Eric Flores Cervantes, 

quien es presidente de esa instancia legislativa. 

 

 

 

https://latinus.us/mexico/2025/3/12/con-cuauhtemoc-hablamos-de-temas-

triviales-afirma-monreal-tras-confirmar-comida-con-diputados-de-morena-

pvem-los-integrantes-de-la-instructora-son-bastante-grandecitos-para-

admitir-una-presion-dice-137199.html 


